

Newsletter RadioChico Schweiz

Das Jugendförderungsprojekt
Schulgasse 5, 3250 Lyss



Weltfriedenswoche September 2023

Liebe Freunde und Fans von RadioChico
Liebe Vereinsmitglieder
Liebe Gönner und Gönnerinnen

Die Weltfriedenswoche mit dem Thema solidarisches MitEinAnder gehört der Vergangenheit an. In diesem Jahr durften wir über 80 Interviewgäste im Berner Generationenhaus empfangen. Super! Fürs noch neue Team war die Woche ein Sprung ins kalte Wasser und, alle haben ihn mit Bravour gemeistert: Ich hatte nur das «Rezept» vorbereitet und die Gäste eingeladen. Alles andere lag beim Team und dieses hat alles mit einem solidarischen Miteinander gemeistert. BRAVO!
Ein besonderer Dank geht an das Berner Generationenhaus Team: Ihr wart wunderbare Gastgeber. Den Abschluss feierten wir in der Aula vom Kirchenfeldschulhaus.

Annemarie Koch, Co-Präsidentin

Ich hatte die Gelegenheit in einem Interview während der Weltfriedenswoche «Blue Community» vorzustellen. RadioChico hat eine Selbstverpflichtung unterschrieben, mit der Absicht die Ziele von «Blue Community» gemäss seinen Möglichkeiten zu unterstützen und zu fördern. RadioChico ist das erste Radio, das «Blue Community» Mitglied ist. Es war mir eine grosse Freude, an der Abschlussfeier der Weltfriedenswoche in Lyss, Annemarie Koch für RadioChico die Urkunde als «Blue Community» Mitglied feierlich überreichen zu dürfen.

Ueli Burkhalter, Synodalrat



Ich durfte zweimal an der Weltfriedenswoche zu Gast sein. Einmal im Studio für ein Interview und am Sonntagnachmittag für das Abschlussfest. Was mich einmal mehr beeindruckt hat, ist das Engagement des RadioChico – Teams. Sie sind mit viel Herzblut bei der Sache und das spürt man auch über den Äther. Besonders gefreut hat mich der Beitrag von RadioChico Mali am Abschlussfest. Auch da war die grosse Freude an der Arbeit spürbar. Macht weiter so!

Stefan Bütikofer, Gemeinderat und Grossrat

Je suis très heureuse d'être à l'écran avec Souleymane pendant la semaine mondiale de la paix et je remercie tout le monde pour les soutiens à notre École RadioChico Mali.

Salimata

Ecole RadioChico Mali est un cadeau et elle devrait être partout dans le monde, car elle apporte beaucoup de joie de vivre aux enfants. Merci grand-mère Annemarie et merci Souleymane.

Korika

Lebensfreude ist das Geschenk dafür, wenn man etwas mit Freude unternimmt.

So haben wir dieses Jahr die Weltfriedenswoche in Mali mit allen Kindern der École RadioChico MALI gefeiert.

Und nun ist Blue Community ein weiteres Projekt für uns. Waou!!!

Souleymane Guindo
Leiter Ecole RadioChico Mali



Die Weltfriedenswoche war viel. Das illustrieren die Texte hier eindrücklich. In mir hallt dreierlei besonders nach: Einmal das Persönliche; diese intensive Woche, deren hoher Organisationsdruck, verwirklichte vollkommen mein Potential als Sendeleiter. Dann das Interpersonelle; ich durfte stolz sehen, wie mein Team diese Herausforderung meisterte, sich gegenseitig unterstützte, auch mich entlastete wann immer möglich. Dafür bin ich immens dankbar! Und zum Dritten bleibt das Gesellschaftliche; die Wertschätzung der Menschen, die vielen neuen Verknüpfungen, die regelrecht spriessen. Es werden gerne Worte über Solidarität verloren, aber wenn jemand das solidarische Miteinander finden will, die Weltfriedenswoche, insbesondere mein Team, sind ein guter Navigationspunkt.

Daniel Stalder, Sendeleitung

Während der Weltfriedenswoche habe ich sehr viele interessante Leute kennen gelernt. Ihre verschiedenen Ansichten und Meinungen waren etwas, das mich sehr interessiert hat. Es war sehr viel Arbeit, aber am Ende hat alles funktioniert. Es war eine tolle Erfahrung.

Andrina Bigler – Praktikantin

Newsletter RadioChico Schweiz

Das Jugendförderungsprojekt
Schulgasse 5, 3250 Lyss



Weltfriedenswoche September 2023

Interessant, lehrreich, lebendig, witzig und kunterbunt habe ich persönlich die Weltfriedenswoche erlebt. Das Privileg und die Erfahrung zu haben, mit einigen bekannten Persönlichkeiten (beispielsweise Politiker:innen, Geschäftsführer:innen und Künstler:innen) ein Interview durchzuführen, so eine Chance erhält nicht jeder. Ich durfte dabei viele verschiedene Charaktere aus den unterschiedlichsten Bereichen kennenlernen und mit ihnen faszinierende Gespräche führen.

Das Thema der diesjährigen Weltfriedenswoche lautete Solidarität – solidarisches «MitEinAnder». In der heutigen «Ich-Gesellschaft», ist es so eine Sache mit der Solidarität. Ich fand es interessant, die ungleichen Ansichten der Interviewpartner:innen erfahren zu dürfen.

Es war aufmunternd und sehr schön für mich zu bemerken, dass trotz des aktuellen Weltgeschehens, Menschen in gewissen Dingen einig sind. Sie sind also auch bereit, gemeinsam Lösungen zu suchen, um das Leben in Frieden zu meistern.

Alessia Sargenti, Praktikantin

Die RadioChico Weltfriedenswoche war für mich eine sehr spannende, lehrreiche und herausfordernde Erfahrung. Durch diese Woche habe ich die Möglichkeit erhalten, viele interessante Persönlichkeiten kennenzulernen. Ich wurde mit vielen inspirierenden Projekten bekannt gemacht, von denen ich vorher noch nichts gehört hatte. Auch war es eine grossartige Gelegenheit, meine journalistischen Fähigkeiten zu erweitern und viele Live-Inhalte für das Radio zu produzieren. Besonders spannend war für mich zu sehen, wie in den verschiedensten Bereichen des Lebens Solidarität gezeigt werden kann und wie viele Menschen sich dafür einsetzen, unsere Welt ein Stück besser zu machen.

Sara Guggisberg, Praktikantin

Mein Arbeitsweg während der RadioChico Weltfriedenswoche war nicht wie üblich mit dem Zug nach Lyss, sondern mit dem Tram Richtung Bahnhof zum Berner Generationenhaus. Früh morgens dort sein, Social Media Content machen, unsere Interviewgäste empfangen, Interviews führen und schneiden, all das haben wir vier Tage lang in Bern schon fast am laufenden Band erledigt. In meinen Augen eine bereichernde journalistische Erfahrung, die ich vor der Woche noch nicht in dieser Form geniessen durfte. Aber ich durfte nicht nur journalistische Erfahrungen machen, sondern auch viele Geschichten von unterschiedlichen Menschen über das Thema Solidarität hören, die mir zum Teil sehr nahe gingen und mich zum Nachdenken anregten.

Laura Seger, Praktikantin

Die Weltfriedenswoche 2023 war für mich eine sehr tolle Erfahrung. Ich habe jede Menge tolle Personen kennengelernt, habe mir Ihre Ideen von Frieden und Solidarität durch den Kopf gehen lassen und viel daraus ziehen können.

Ich finde es super wie viele Leute und Organisationen uns in der Woche für Interviews zur Verfügung standen. Es hat sich auch gut angefühlt sich für etwas Wichtiges und Richtiges einzusetzen, diese Botschaft von Weltfrieden zu verbreiten und den Menschen näherbringen. **Yamin Frey, Praktikant**

Die Woche vom 18. bis 22. September war eine besonders lehrreiche und bereichernde Zeit für uns. Wir haben nicht nur unser Fachwissen vertieft, sondern auch in Bezug auf unser Selbstvertrauen und unsere Fähigkeiten erhebliche Fortschritte gemacht. Ich schaue mit Begeisterung in die Zukunft und hoffe auf weitere aufregende Erlebnisse und Erfahrungen in Zusammenarbeit mit dem RadioChico-Team. **Cedi Taku, Praktikant**



**Bankverbindungen: RadioChico Schweiz
BeKB, 3001 Bern
Konto CH39 0079 0042 4242 5360 5**

**Raiffeisenbank Seeland
CH01 8080 8002 3618 9526 3**

**Redaktion und Lektorat:
Annemarie Koch, Daniel Stalder und das
ganze RadioChico Praktikant:innen-Team**